



FOTO: ANTONIO NAVA



#ENELCONGRESO

Rinden honores a Ifigenia

RICARDO MONREAL
LEE CARTA QUE DEJÓ
LA LEGISLADORA

8

NIETOS Y 7
BISNIETOS,
TIENE LA LE-
GISLADORA.

1988

FORMÓ
PARTE DE LA
CORRIENTE DE
IZQUIERDA.

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ifigenia Martínez, quien falleció este fin de semana a los 99 años, dejó un discurso inédito, que no pudo leer durante la toma de protesta de Claudia Sheinbaum, el 1 de octubre, debido a su estado de salud, pero familiares de la legisladora lo hicieron llegar a la tribuna en la Cámara de Diputados.

El coordinador de **Morena**, **Ricardo Monreal**, leyó un fragmento en la caremonia luctuosa a la maestra Ifigenia.

“Le dice a la presidenta Claudia Sheinbaum que la lucha de sus generaciones y de las anteriores han llegado

al momento de la culminación como presidenta de México, luchamos hasta el límite y nos sentimos logrados en alcanzar lo que muchos no creían, llegar a la Presidencia de la República, abrimos brecha para las mujeres del futuro y las generaciones del mañana”, leyó el legislador en el homenaje luctuoso a Ifigenia.

A nombre de Morena dijo que el partido mandó su más sentido pésame a Juana, Inés, Andrea, Paloma, Alfredo, a sus 8 nietos, y a sus 7 bisnietos “por la ausencia de esta mujer extraordinaria”.

“Esta es una ceremonia luctuosa que reúne al Congreso general de los Estados Unidos Mexicanos, a gobernadores, a secretarios de Estado y muchos amigos y amigas que le admiraron en vida, sí, fue una mujer adelantada a su tiempo, una mujer que abrió brecha; el discurso que no leyó ese día que entregó su último aliento en esta tribuna es espléndido”, destacó Monreal.

Después se publicó la carta con la que Ifigenia se despediría de la Mesa Directiva

“Yo misma, que he recorrido tantas batallas por la democracia y la justicia, me siento profundamente honrada de presenciar este triunfo histórico. En 1988, formé parte de la Corriente Democrática de izquierda en México, una lucha que, junto a muchas y muchos, iniciamos con la firme convicción de que el cambio verdadero era posible. Es tiempo de altura de miras. Es tiempo de construir nuevos horizontes y realidades. Es tiempo de mujeres...”



SÍ, FUE UNA
MUJER ADE-
LANTADA A
SU TIEMPO,
UNA MUJER
QUE ABRIÓ
BRECHA’.

RICARDO
MONREAL
DIPUTADO



ENTRE LOS DETALLES

1

- Estuvieron presentes los líderes de bancadas en San Lázaro.

2

- También acudieron gobernadores, familiares y amigos que la querían.

3

- La legisladora escribió una carta que no pudo leer el 1 de octubre.

FOTO: ANTONIO NAVA

